
開 催 日 時 ～ ２１時０５分

自治協議会名

司会者 　田中覚 報告者 　宮﨑栄樹

参 加 人 数 24

　消火」の原則が守られていないので早急に対応してほしい。

・レジデントＦＡＸの存続については、議会で請願が採択されたのに実行されていない。

　伊賀市議会議長　様

６ 班
班長

名（傍聴議員　上田宗久、信田利樹）

・自治センター化は反対である。地域包括交付金についても、必要最小限の額を均等割額に

　再度計算したら抜本的改革ができるのではないか。

・救急車については上野地区の２台を１台に減車して７台になったため、「３分救急、５分

・消防団員及び支援団員に係る報酬、退職報奨金の支給などの処遇が悪くなっているのでは

　ないか。また、定数も手引きポンプ車の数で計算されていて、機動性を重視した積載車で

　総務常任委員会で再度議論してほしい。

・市民センターの公用車が平成７年式で老朽化しており、新車に変えてもらいたい。

報　　告　　書

　中谷一彦、嶋岡壯吉、田中覚、宮﨑栄樹

開 催 場 所  神戸地区市民センター神戸地区住民自治協議会

平成３０年１月２７日(土) １９時３０分

出 席 議 員
記録者 　中谷一彦

【主な意見・提言、対応等】

　すべきである。

平成３０年１月３１日

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

　　　 平成２９年度議会報告会

中谷　一彦


